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As l6:20, no dia 22 de julho de 2022, na sede do Instituto de Previdência Social do Município de

Angra dos Reis - ANGRAPREV demos início à 7' reunião ordinária do Conselho de Administração,
estando presentes a Diretora deste Instituto, SI^ Luciane Pereira Rabha e os membros titulares do
CONSAD, Sr(s) Charlson Haroldo Serique Rodrigues, Natália Cristine Dourado Rodrigues, João José

de Lima Júnior, Mauro Ribeiro Garcia, Renaldo de Sousa, Jediael Souza Estoduto tendo sua

participação de forma on line e a suplente Célia Maria Celestino dos Santos. A titular Maria da

Conceição justiticou sua ausência por razões de compromissos religiosos inadiáveis pelos quais é

responsável. O presidente do conselho, sr. Renaldo de Sousa dá início à reunião passando a palavra a

Diretora Presidente do Angraprev, a sra. Luciane Pereira Rabha. Antes de iniciar, a Presidente Sra.

Luciane nos apresenta o koféu recebido pela ANEPREM, referente à premiação em 2' lugar recebida
pelo lnstituto, com o projeto de longevidade digital, que integra os informes do dia. A presidente Sra.

Luciane informa também que a Presidente do Conselho fiscal solicitou a presença do Comitê de

lnvestimentos na próxima reunião do COFINS a fim de explicar o retomo negativo de 30 milhões no

mês dejunho/2022. Informa ainda que os servidores do Angraprev Matheus e Ivete estão responsáveis

por toda e qualquer informação relacionada ao site, e estão a disposição de todos os conselheiros.
Após, passamos a primeira pauta do dia, onde o Presidente do conselho Sr. Renaldo de Sousa passou

à apresentação dos relatórios para apreciação e aprovação do conselho, quais sejam: Relatórios de

arrecadação, repasses, parcelamentos, comprev e aportes e relatórios de beneticios atéjunho de 2022.

Passamos aos inf'ormes o primeiro referente ao curso para certificação oferecido pela GRID, a

realizar-se nos dias 25,26 e 27 de julho, na cidade do Rio de Janeiro de Í'orma presencial. Foram

disponibilizadas vagâs aos conselheiros, e o titular Sr. Charlson Haroldo Serique paÍicipará. A
presidente do Instituto nos informou que as aulas Íicaram gravadas e que poderá nos dar acesso

posteriormente. O segundo informe do dia foi sobre o projeto Angraprev Itinerante, que já ocorreu

no SAAE, Defesa Civil e na Subsecretaria de Informática e tem sido de muito sucesso. A próxima

reunião será na próxima quinta-feira, às 15 horas, no teatro da Secretaria de Ação Social e os

conselheiros estão convidados. São trazidos aos servidores assuntos relacionados à aposentadoria em

geral, regras de transição, aposentadoria complementar, entre outros. O terceiro informe sobre o café

do pagamento, que ocorre todo dia de pagamento e esse mês serâ dia 29 de julho, às t horas. Quarto
informe referente ao andamento do concurso público, foi informado que houve alguns atrasos junto

à banca e deverá sair em outubro. Quinto informe a respeito do pró-gestão nível III, o presidente

informa que estamos já preparando todo o necessário, mas como a demanda é bastante extensa, o

instituto postergou a programação para outubro/2022. O sexto inÍbrme é referente ao vencimento de

alguns cupons de juros em 15/08, no montante aproximado de 150 milhões. O comitê de

investimentos pretende alocar 50% em títulos públicos novamente e os outÍos 500% em renda variável,

mas ainda não deliberou definitivamente. Estamos sem assessoria de investimentos no momento.

Aproveitando o ensejo, a Presidente do Instituto esclarece que a licitação da assessoria de

investimentos está em fase de apresentação de recurso pol parte da empresa que ficou em segundo

lugar no pregão, alegando valor inexequível. A empresa vencedora foi a Mais Valia e o valor chegou

a R$I20,00 (cento e üste reais), em verdade, bem abaixo do valor praticado no contrato da antiga

assessoria. O sétimo informe foi a respeito da Feira de Investimentos que ocorrerá em São Paulo nos

dias 03 e 04 de agosto, para a qual o Instituto foi convidado pela XP Investimentos. Como último
assunto do dia, o Presidente Sr. Renaldo de Sousa apresentou o relatório analítico e a carteira de

investimentos do mês de junhol2022 e discorreu sobre o que Íbi aplicado, resgatado e o retomo
recebido. Finalizando a reunião, a Presidente do Instituto infbrma sobre a implementação do

ernpréstimo consignado, que está programado para ter início no ano de 2023, após a implantação de

mecanismos e inttaestrutura necessária. O conselheiro João ressaltou a preocupação, face ao

empróstimo do dinheiro do servidor, pelo que a Presidente do Instituto intbrmou que após muito

estudo e conversar chegou a conclusão de que não existe prejuízo para o Instituto, uma vez que o

desconto é em fotha e que haverá seguro para o caso de falecimento ou insolvência. Por fim, o
conselheiro Mauro pediu que constasse em ata sua parab errizaçáo ao Instituto pela gestão que reÍlete
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nos pÍêmios Íecebidos. Nada mais havendo a se tratar, os presentes dão por encerada a reunião e eu,

Natália Cristine Dourado Rodrigues, secretariei e lavrei a presente ata, às 17:20 (dezessete horas e

vinte minutos), que após lida, será assinada pelos presentes.
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